



9月の北幼だより



近江八幡市立北里幼稚園 令和5年8月28日

【本園の教育目標】

心わくわく みんなが輝く北里幼稚園

じぶんがすき

あそぶのがすき

ともだちがすき



9月のわらい

《3歳児》

- 先生や友達と一緒に体を動かすことを楽しむ。

《4歳児》

- 先生や友達と関わり合いながら思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。

《5歳児》

- 友達と一緒に目的に向かって、気持ちや力を合わせたり、自分の力を十分に発揮したりする。

暑い中、芝生の水やりにご協力いただきありがとうございました。

また、26日の環境整備作業に参加して下さった皆さんありがとうございました。

おかげで、きれいな園舎、緑の芝生の園庭で子ども達と2学期を迎えることができました。

《9月の活動に向けて》

- * 夏の制服（体操服と体操ズボン）を着用してください。汗をかいたり、汚れたりしますので、着替えの補充をお願いします。また汚れたものを持ち帰るためのビニール袋も持ってきてください。
- * カラー帽子も汗で汚れますので、こまめに洗ってください。
- * **毎日、水筒（十分水分補給できるよう多めにに入れてください）を持たせてください。**
- * 体を動かす活動が多くなります。足にあった運動しやすい靴をはきましょう。上靴もサイズが合っているかももう一度確認してください。

長い休み明けで、子ども達は疲れたり体調を崩しやすかったりする時期ですね。

暑さがまだまだ厳しい時期で、たくさん汗をかくと体力が消耗します。しっかり水分補給をすること、食べること、眠ることがとても大切です。

園生活のリズムを取り戻して2学期を楽しくスタートするために、早寝早起きをして十分に休息をとり、食事をしっかりとって元気に過ごせるようにしていきましょう。

**2学期も元気に
心わくわく楽しもう！**

